



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Gisela Sengl, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Markus Ganserer, Ulrich Leiner, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Bericht über Pestizidresistenzen in Bayern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten schriftlich über aktuelle Pestizidresistenzen in Bayern zu berichten.

Begründung:

Die Deutsche Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) hat sich in jüngster Zeit sehr kritisch zur Zukunft des Ackerbaus geäußert. Dabei wurde das Problem der zunehmenden Resistenzen gegen Pestizide angesprochen. In Einzelfällen, wie z.B. in einigen Ackerfuchsschwanzregionen, ist bereits der Ausstieg aus der einstigen Hauptkultur, dem Winterweizen, notwendig geworden, da die Ungrasprobleme nicht mehr in den Griff zu bekommen sind. Neue Wirkstoffgruppen sind dabei nicht in Sicht. Lindern ließen sich diese Probleme nur mit angepassten Fruchtfolgen oder mechanischen Bekämpfungsmethoden. Der Berichtsantrag soll die Situation in Bayern beleuchten und rechtzeitig Probleme aufzeigen.